

## 新型コロナウイルス感染者発生のお報告（第2報）

2021年4月15日、当院において職員の新型コロナウイルス感染が判明したことを御知らせ致しましたが、その後の経緯について以下の通り御報告します。

### 1. 感染が判明した職員

5階北病棟スタッフ 1名

4月12日（月）同居家族の新型コロナウイルス感染が判明したため、自宅待機。

4月15日（木）PCR検査にて陽性を確認、市内協力病院へ入院しました。

### 2. 接触が疑われる方への対応と結果

保健所による調査の結果、「当院における濃厚接触者はいない」ということになりましたが、病院独自に以下の対応をしました。

- ① 5階北病棟患者様の新型コロナウイルス検査を実施し、全員の陰性を確認しました。
- ② 関連職員の新型コロナウイルス検査を実施し、全員の陰性を確認しました。

### 3. 今後の対応

以上の結果を踏まえて、4月15日、5階北病棟への入院受け入れ中止処置を本日、解除することに致します。また、5階北病棟入院患者様には、一部ご不便をおかけしていましたが診察も本日より通常通りに行うことに致します。

今後も感染防止対策を徹底し、患者様に安心安全な医療を御提供できるよう努力して参りたいと思っております。今後とも御理解、御支援賜りますようお願い申し上げます。

新潟市保健所と密に連絡をとり対応に努めて参りますが、今後の状況報告については、随時、掲示、ホームページ等でお知らせさせていただきます。

2021年4月16日

亀田第一病院 院長 村岡幹夫